
ATA Nº 04/2017 – Da Comissão de Fiscalização do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às dez horas, na sala de reunião da 

Secretaria Municipal de Assistência Social, na Rua Ernani Cotrin,747, Centro, no município de Capivari 

de Baixo, reuniu-se a Comissão de Fiscalização do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente (CMDCA), sob a presidência do conselheiro Eliezer Marques Costa (PMSC), estando 

presentes os conselheiros: Pedro Paulo Cardoso Martins (SINTRESC) e Elizabeth de Medeiros Gomes 

(Pastoral da Criança). Esteve presente ainda Alessandra Pascoali do Controle Interno da Prefeitura de 

Capivari de Baixo. Eliezer inicia a reunião saudando os presentes. Alessandra do Controle interno relata 

que sempre que pode acompanha a realização dos trabalhos do CEACA, e que já combinou várias vezes 

de ir com o Vitor acompanhar a realização das atividades do Grupo Escoteiro, porém diz que é papel 

dos conselheiros também estarem indo até a entidade acompanhar as atividades. Eliezer diz que em 

parecer anterior foi observado o grande número de materiais de expediente, no qual o Grupo Escoteiro 

justificou, e diz que boa parte do material didático está em haver na loja até o final do ano. Eliezer lê o 

ofício que foi encaminhado pelo Grupo Escoteiro onde consta as seguintes justificativas: “quanto ao 

excesso de material, trata-se de material para o decorrer do ano todo, sendo que trabalhamos com 

trabalhos manuais e requer uso de muitos materiais de expediente. Quanto os valores, na ocasião foram 

feitos orçamentos, porém alguns itens oscilavam, mas não ficava viável compra em vários locais, 

optamos pelo Dema papelaria que inclusive nos permite que parte de material fique em seu depósito e 

retiramos conforme uso. Sendo que nossa sede já foi alvo de furto e não apresenta tamanha segurança. 

Com relação aos lenços, foram comprados 52 devido a quantidade mínima de fabricação, sendo que as 

crianças perdem e trocam muitos lenços em acampamentos, mas este excesso esta sendo retirado da 

prestação de contas. Sendo que o grupo efetuou pagamento de quantidade que excedeu o projeto através 

de reembolso ao FIA. Com relação aos uniformes, é sempre um problema na hora da compra no site da 

UEB (União do Escoteiro do Brasil), que possuem o monopólio e dificilmente fecham as numerações. 

Como tínhamos um valor a ser lançado, por inexperiência colocamos aleatório, para depois ser trocado 

assim que tivesse a numeração correta. Sendo que o grupo efetuou com pagamento de quantidade que 

excedeu o projeto através de reembolso ao FIA. Quanto ao anel de guiwel foi aproveitado o frete pois 

tínhamos uma entrega do mesmo a chefes, por concluir seu curso Básico. Sendo que o grupo efetuou o 

pagamento de quantidade que excedeu o projeto através de reembolso ao FIA. A medalha de Boa Ação 

faz parte da progressão pessoal da criança, sendo que só ganha a que se destaca, portando esta dentro do 

projeto.” E por fim solicitam a aprovação das contas bem como a liberação da terceira parcela do 

projeto. Alessandra diz que o Conselho deve pensar em como dar continuidade ao projeto, se irão 

estender o prazo para a realização do projeto até o ano que vem. Pepe diz que a entidade deveria 

apresentar a prestação de contas mensalmente, se o projeto é para ser finalizado esse final do ano com 

20 crianças, deveria devolver o restante do dinheiro não gasto, por ter um menor número de crianças. 

Eliezer diz que pode ser repensado em plenária, mas que estão se antecipando. Relata que na lista 

encaminhada pelo escoteiro estão participando 17 crianças. Eliezer diz que foi devolvido o valor de R$: 

659,30. Só que após a revisão das contas, foi percebido que o valor que deveriam ter depositado era 

R$719,30. Faltando então ser restituido R$60,00 para fechar as contas. Sendo decidido pelos 

conselheiros fazer um parecer favorável com ressalva, e encaminhar para o Grupo Escoteiro Carijós 

para tomar as devidas providências e após marcar reunião com a plenária do Conselho. E, nada mais 

havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente 

administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos 

membros presentes. 


